**ANFRAGE** von Peter Roesler (FDP, Greifensee)

betreffend See- und Dorfstrasse in Greifensee, ein Unfallschwerpunkt?

Eine Unterschriftensammlung in Greifensee behauptet, dass auf dem Rad- und Gehweg entlang der See- und Dorfstrasse in Greifensee viele Radfahrerinnen und -fahrer und Inline-Skaterinnen und –skater zu überrissen hohen Geschwindigkeiten, ja sogar zum Veranstalten von privaten Rennen verführt werden. Diese Situation soll praktisch täglich zu vielen Beinahekollisionen führen. Kleinere Unfälle seien bereits passiert. Der Weg stelle eine nicht länger hinnehmbare Unfallgefahr dar. Man habe, wird weiter angeführt, mehrmalige nützliche Lösungsvorschläge der Gemeindebehörde nicht beachtet und der Kanton sei zu keinen «Gegenmassnahmen» bereit gewesen.

Der Regierungsrat wird eingeladen, in diesem Zusammenhang die folgenden Fragen zu beantworten:

- 1. Haben die zuständigen Stellen von entsprechenden Unfällen auf dem Gebiet der Gemeinde Greifensee Kenntnis?
- 2. Wenn ja, was waren die Ursachen solcher Unfälle?
- 3. Sind Gegenmassnahmen angezeigt?
- 4. Wenn ja, wie könnten diese aussehen?

Peter Roesler